## Seguro Social En Fortaleza

Ayer tuvo lugar en Fortaleza un importante cambio de impresiones sobre la extensión de la ley federal de Seguro Social a Puerto Rico.

En dicha reunión participaron los señores Maurice D. Dueberry y Herman S. Schuette, funcionarios de la División de Seguro Social Eederal quienes vinieron a Puerto Rico a servir de asesores para la implantación aquí de dicho seguro.

También asistieron a la reunión, tomando parte activa en el cambio de impresiones, el Comisionado Residente, Dr. Antonio Fernós Isera el Comisionado de Salud, Dr. Juan A. Pons, el Comisionado del Trabajo, Fernando Sierra Berdecía, el Comisionado de Instrucción, Mariano Villaronga y Celestina Zalduondo de Goodsaid, Directora de la División de Bienestar Público del Departamento de Salud.